

Die Bandklasse

an der Privaten Pestalozzi Realschule
München

die ganze Klasse musiziert
Rock und Pop-Songs
Band-Instrumente
Jeder Schüler erlernt ein Bandinstrument



3 Stunden Musik in der Woche
Differenzierte musikalische Betreuung
Erfolgreiche Vermittlung
Musik in der Gruppe erleben



Das Konzept „Bandklasse“

In der Band-Klasse erlernt jede Schülerin und jeder Schüler ab der 5. Klasse ein Band-Instrument.

Wählbar sind:

E-Bass, Gitarre, Schlagzeug oder Keyboard

Die 2 wöchentlichen Instrumentalproben finden in kleinen Schülergruppen statt. Musiziert wird 1 Mal wöchentlich im Klassenverbund mit der gesamten Klasse.

Die Philosophie

Musik bietet Kindern die einzigartige Möglichkeit, soziale und schulische Kompetenzen zu erweitern. Klasse.im.puls ist bundesweit das erste Projekt, das in enger Kooperation von Universität und Staatsministerium das aktive Musizieren geweckt und hiermit die Basis für das aktive Musikmachen auch im privaten Bereich gelegt.

Weitere Informationen:

<http://www.klasse-im-puls.de>